

フェラーリ ニッポン ストラダーレ

TEZZO F 360
ストラダーレ
製作プロジェクト

前号、前々号とお伝えしてきた開発ストーリーを乗り越え、ついにフロントスボイラーとリヤウイングが完成。果たして最終的な仕上がりはどんな出来栄えを見せたのでしょうか?そして太田哲也は何を感じたのか?それぞれの項目に分けてレポートを始めたい。



太田は、中央寫眞を西に向かって立

太田は「アタクリーに到着する」と、エアロがついたE-EZ-ZO-Fエアーリー3-6-0モダチに近づく。森田は、黙つて太田の第1声を待つた。

「おお、かっこいいね」

太田が叫ぶ。森田は明らかに胸張りゆるんだ様子で、「いやや、ホッとしたよ。どんな音楽が出てくるのかなあと下りドキしていましたから」

と笑つた。

前髪で森田がフロントスホルマーの試作製作を報り及した模様を書いたのが、その試作も顧み日本が今回収められた。

形状も変わった。中心部に向かって丸みを帯びていたラインが、太田のアドバイスによりスパッとシャープになってしまった。「まさにサイドの張り出し部分が、なくなっちゃった」

太田「真ん中が出ている意味を感じられないがつたんだ」コートナーリング中にダンジョンオースが欲しいわけで、まっすぐ走っているときは真ん中が出でていても抵抗になるだけだから。観戦的にも真ん中を膨らませてボチッと見えないほうがいいから切っちゃおうよと言ったんだ。

アドバイスを受けたら、それだけに終わらないのが森田という男である。太田の意見を聞いた後、さらに何か工夫を加えられないかと森田は考えた。

森田「そういうときは、『体さんみたいにひたすらあせらん人ですよ』」

そして、両端に擦を入れることでまっすぐ切ったことをより強調するデザインを考えた。しかも、その部分をカーボンにすることで左右分離式のスポーツラインをつけているように見える視覚効果も狙った。

森田「エアロダイナミクスの理論をもちんと入れながら、カーボン部分で効果をデザイン的に強調できたと思います」

これには太田も満足そうだった。

「がつこいよね。脚が入ることで中腰型」のような構造と出しているあん棒のヤバさが醸し出された。カーボンの里が塗り分けた赤のせりあがりを強調して見せてくれているしね」

原題 麻雀窓 ●文 text by Marina Oki
青山勝巳 ●写真 photograph by Katsumi Aoyama
ファイアースポーツ ●写真協力 photography in cooperation by FireSports Corp.
☎ 042-496-7303 FAX: <http://www.lineorts.co.jp>
◆ テック ●協力 cooperation by TEZ20
☎ 03-5448-2903 FAX: <http://www.tez20.com>

著者プロフィール 隅枝麻里奈
サッカーなどを中心にしたスポーツドキュメントを得意とするスポーツライター。ほかに、一般誌で著書インプレビューなどの連載もむづ。

100



ついに完成した360モード用のフロントスライダーとツイリング。代前の森田君(白井)幸喜)も高いファイアーパークの技術を身に、太田の研究結果を元に実現されたナチュラルサウンドのリニアサウンド。車の走行によってナチュラルサウンドが変化する仕組みで何倍も楽しく鳴らす。特に自宅で音を聴く環境で鸣らすうに仕上がる最高のサウンドだった。翼端機の形状をリモー
ジエーター付けてみると、やはりデザインが完成された。フロントスライダーはセンターピラーがカーブして動き出る感じ。そこにはTEZZOのロゴが入っている。他のアフターパーツもリップが高めのよう少し細めに仕立てたランプフォグ等に貢献するまで。カッコいいキャラクチャーモード

りひとつもまだしているよ、といふ主義が
そんに見えた面白いよね」と考えた
のだ。

森田は、寂る間を惜しんでウイング
の形を考えた。エアロダイナミクス
の点からも説得力があり、なおかっ
ザイン力も試される。紙型で形を造っ
て、クルマに当ててみる。太田の要望
を取り入れ、さらにはワーカブル(弱
點粘土)で何度も形作ってみる。それ
を何十回と繰り返した。

ボディと一体化したように見えるよ
うに翼端板の形状は、どのラインに沿
わせるかで悩んでいた。最後に、後ろから
何度も眺めてチェック。そして最終的
には、リヤフェンダーのキャラクタ
ラインに沿うように位置決めをした。
また苦労したのは取り付け部となる
足の部分の形態だった。リヤハッチに
支柱の台座を固定するのだが、リヤハ

にはほまつた形状をしているため、このラインに沿って台座を設き、その上に支柱を立てるとクルマの垂直方向に対する角度がついてしまう。垂直位置にはならないように、クルマの垂直位置をねじることによって支柱を立てるためにはならない。森田「この形状が一番大変でした」と、うやうやしく車輌にしおりかと横みに横んでいた。分割にしてねじ止めをなさん人士は簡単ですけど、どうせなら一体成型のほうが美しいと思って、ワーカブルを底まで形を造っては削り下してはの繰り返しだった。

これによつて、垂直方向で車体抵抗にならず、またフエンダーカラーリングの流れ方に合わせるラインが出た。

こうして、TEZZO F.エラーリー3号6.0モデナに、機能とともに、あたかみ最も最初からついていたかのような一休

「彼女が、何よりもインセンティブが取れた。」
太田「（後）も、モチベーションが高くな
ったと思つてた点は、ウイングがつい
ないことでリヤのダランフォース一
不足したバランスの取れてないカス
チをえたからだつた。今回、ウイ
グをついたのは、前後のダランフォー
スのバランスがそれでダランフォース
が引き締まつて見えたようになった。
森田にとつては、太田の合意書が大
きなものはいえ、試作をうけた段階では
まだ仕事は半分も終わっていないと
いう気持ちだった。一休自分が通つた
アロが実際にサーキットで効果を発
するのか。
森田「早くサーキットで走らせまし
う。僕の日の確かめたい。
モチベーションが高くなつた。
ぐるぐるまで走つてゐる。